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EL INSTITUTO DEPARTAMENTAL DE SALUD Y LA FUNDACIÓN HOSPITAL SAN PEDRO SE
UNEN EN CAMPAÑA DE CARNETIZACIÓN PARA DONANTES DE ÓRGANOS Y TEJIDOS

Cerca de 100 personas fueron registradas como donantes de órganos y tejidos durante la
campaña llevada a cabo por el Instituto Departamental de Salud de Nariño y la Fundación
Hospital San Pedro. Esta iniciativa tiene como objetivo captar la voluntad anticipada de
donación, brindando información esencial y sensibilizando a la comunidad acerca de los
procedimientos que pueden mejorar y prolongar la vida de cientos de hombres y mujeres
en Colombia.

A pesar de persistir ciertos mitos sobre la donación de órganos, estos procedimientos
están cada vez más arraigados en la sociedad. La conciencia sobre la importancia de donar
ha crecido, y desde las instituciones se promueven acciones para optimizar las condiciones
que favorecen estas prácticas.

“Hoy se requiere una sociedad más informada de todo lo que implica donar. Tenemos que
ser consientes de que miles de pacientes esperan por un órgano sano, más aún cuando en
Pasto contamos con una unidad altamente calificada en el Hospital San Pedro, que se
especializa en el trasplante de riñones”, manifestó la directora (e) del IDSN Ana Belén
Arteaga Torres.

Según Romel Gómez, coordinador operativo de trasplantes de la Fundación Hospital San
Pedro, entre 2022 y 2023 se contabilizaron 16 donantes, recuperando 32 riñones, 4
corazones y 3 hígados. "Las jornadas de carnetización demuestran un gran interés por
parte de la comunidad, evidenciando que, a través de la sensibilización, podemos lograr
que más personas ayuden a otras, incluso después de su muerte", afirmó el médico.

Familiares de donantes acompañaron el evento, instando a la población nariñense a
sumarse a esta iniciativa que beneficia a aquellos que necesitan un trasplante para
continuar viviendo o buscan mejorar su salud. “Mi hijo fue donante y pudo salvar dos
vidas. Con su último acto de amor llenó de alegría a otras familias que habían perdido la
esperanza. Su obra es muy valiosa y hoy podemos sentir que un pedacito de él sigue
palpitando en la tierra”, compartió Sandra Belalcázar.


